

Medienmitteilung

Bern, 30. Januar 2017 / TB

Fernand Repond wird pensioniert

Fernand Repond, Chefarzt für Innere Medizin, verlässt das Spital Münsingen der Insel Gruppe per 31. Januar 2017. Er war während fast drei Jahrzehnten in Münsingen tätig und hat die Geschichte des Spitals mitgeschrieben. Nun geht er in Pension.

Seit rund 28 Jahre betreut Dr. med. Fernand Repond Patientinnen und Patienten im Spital Münsingen. Bis zu seiner Pensionierung per Ende Januar 2017 ist er für die Abteilung Innere Medizin und für die Abteilung Langzeitpatienten verantwortlich. Philippe Pellaton, Direktor des Spitals Münsingen, würdigt den langjährigen Chefarzt: „Mit 28 Jahren Betriebszugehörigkeit verlässt uns ein Urgestein, das die Geschichte des Spitals Münsingen mitgeschrieben und die Entwicklung wesentlich mitgestaltet hat. Fernand Repond ist ein allseits sehr geschätzter Arzt und Kollege mit breiter Ausbildung und fast unendlichem Erfahrungsschatz.“

Es ist ein aussergewöhnlicher Weg, der Fernand Repond ins Spital Münsingen führte. Aus gesundheitlichen Gründen war der damalige Chefarzt ausgefallen. So wurde in der Medizinischen Klinik des Inselspitals ein Oberarzt gesucht, der die Chefarztstelle in Münsingen ad interim übernehmen konnte. Die Übergangslösung erwies sich als Glücksfall. Fernand Repond übernahm das Amt als Chefarzt per 1. Januar 1989 ad interim und per 1. April desselben Jahres definitiv. Zu dieser Zeit war er der einzige internistische Kaderarzt im Spital Münsingen, was ihn zeitlich stark in Anspruch nahm. Dennoch schätzte er seine Arbeit sehr.

Neben der Tätigkeit als Facharzt für Innere Medizin hat Fernand Repond den kardiologischen Schwerpunkt seines Vorgängers weitergeführt und die Aus- und Weiterbildung von jungen Ärzten und Ärztinnen gefördert. Fernand Repond erlebte während seiner Zeit in Münsingen drei Fusionen. Das Spital Münsingen schloss zuerst mit dem Spital Oberdiessbach zusammen, dann mit dem Spital Netz Bern und zuletzt mit der Insel Gruppe AG.

Zu seinem Nachfolger sagt Fernand Repond: „Ich bin sehr froh, dass mit Dr. Andreas Oestmann ein breit ausgebildeter und ausgewiesener Facharzt für Innere Medizin als mein Nachfolger gefunden werden konnte.“ Die Patienten und Patientinnen im Bereich Kardiologie betreut künftig Dr. Anna Lam, derzeit Oberärztin in der Universitätsklinik für Kardiologie des Inselspitals.